2024-07-29

Alessandra Rojo de la Vega ratifica su triunfo en el Distrito 12 de Cuauhtémoc; recuperó votos

Autor: Jorge Aguilar Género: Nota Informativa

https://www.cronica.com.mx/metropoli/comienza-reconteo-73-casillas-alcaldia-cuauhtemoc.html

La coalición conformada por Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde Ecologista de México se le restaron tres sufragios, ya que fueron considerados nulos

Pocos minutos después de las 9:00 horas, inició el recuento de votos en 73 casillas de la alcaldía Cuauhtémoc; específicamente una urna en el Distrito 12 y 72 en la demarcación territorial nueve, conteo en el que hasta el cierre de esta edición, beneficia a Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa que recuperó cuatro sufragios a su favor, mientras que a Catalina Monreal se le restaron tres.

En el nuevo conteo en el Distrito 12 de la demarcación, donde solamente se registró nuevamente una casilla, Alessandra Rojo de la Vega ratificó su triunfo e inclusive, recuperó cuatro votos, de los cuales, uno era reservado, ya que no era claro el sentido del sufragio, sin embargo, por unanimidad, se le otorgó al Partido Acción Nacional (PAN).

Adicionalmente, a la coalición conformada por Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM) se le restaron tres sufragios, ya que fueron considerados nulos.

Específicamente, el PAN acumuló 125 votos; el Partido Revolucionario Institucional (PRI) 51; el Partido de la Revolución Democrática (PRD) mantiene 10; la coalición de los tres partidos aseguró 18 sufragios; mientras que una persona marcó los recuadros del PAN y del PRI.

En total, Alessandra Rojo de la Vega acumuló 205 votos en la urna del Distrito 12 revisada hasta el último corte.

La candidatura común representada por Catalina Monreal, únicamente registró 170 sufragios, número menor al que obtuvo el dos de junio y en el segundo conteo que se realizó una semana después de la elección, en el cual, Morena y aliados recuperaron 20 votos, mientras que la Alianza PAN - PRI - PRD 22.

El ambiente en el Distrito 12 se desarrolló en plena calma; a diferencia del primer recuento, donde hubo empujones, reclamos y gritos. Esta vez, varias patrullas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) vigilaron la zona, sin embargo, los asistentes parados en la puerta eran pocos.

Mientras se desarrollaba la sesión, no existieron contratiempos, ni reclamaciones, inclusive, en cuanto al voto reservado, que el PAN solicitó para su causa, fue discutido por Morena y sus aliados conforme al sentido que se le debía de dar, sin embargo, todos votaron para que quedara del lado blanquiazul.

Pocas horas después, arribó la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega junto a los presidentes locales de sus partidos, Nora Arias del PRD, Andrés Atayde del PAN e Israel Betanzos del PRI.

En la banqueta, los vecinos de la colonia San Rafael, donde se encuentra la cabecera del Distrito, saludaban, felicitaban y le mostraban su apoyo a la alcaldesa electa. "Estamos contigo Ale, no te dejes, el triunfo es tuyo", decían. Además, al escuchar que si ventaja en el resultado se amplió, apliaudían y celebraban.

"Sí se puede alcaldesa, tienes todo nuestro apoyo, votamos por ti, no queremos a los otros aquí", gritaban.

Con el acta en mano, Rojo anunció a la ciudadanía su triunfo y aseguró que jamás tuvo miedo a aperturar los paquetes electorales, solamente buscó que se hiciera dentro de la Ley.

"Tuvimos una victoria contundente por más de 11 mil votos, en el Distrito nueve también estamos recuperando. No hay que bajar la guardia, esta lucha va a seguir porque están utilizando a las instituciones, al Tribunal local para seguir señalando e inventado todo lo que pueden y arrebatar a la mala lo que no ganaron por la buena".

"No se les dio acusar por rebase en tope de gastos de campaña, incluso quedamos 30 por ciento abajo de los topes y por medio de su encargado de la Fiscalía van a impulsar anular la elección. En Morena no son demócratas y hay que aceptar cuando se pierde y la gente decidió por un cambio. Ella (Catalina) pidió este recuento y sus representantes ni siquiera se presentaron, es una muestra de lo que íbamos a encontrar en un recuento total, solamente que era ilegal y no había ni un criterio ni argumento legal".

Y acusó que los representantes de Morena en el Distrito nueve, en la colonia Santa María Insurgentes, han tratado de generar casos para reventar la sesión.

"Le tenemos miedo a este abuso de poder, a utilizar las instituciones pero sólo se están evidenciando de cuerpo entero, porque es lo que la gente ya no quiere, que se sientan dueños de los territorios, que todo les pertenece, no ganaron por la voluntad de la gente. Hago un llamado a Morena, a la jefa de Gobierno y presidenta electa a que dejemos atrás los colores partidistas, las divisiones y nos unamos para el verdadero reto que es cambiarle la vida a la gente en Cuauhtémoc porque después de 10 años no se han visto buenos resultados" respondió para Crónica.

"Ese es el reto, frenar un fraude electoral que quieren hacer, les extiendo la mano y que tengamos mesas de construcción y un plan de Gobierno que beneficie a la gente que vive en la alcaldía".

Monreal acepta que los resultados no cambiarán

Catalina Monreal anunció que la apertura de 73 paquetes electorales no representa ni el 10 por ciento de las urnas, a diferencia de lo que ella había solicitado, que era la apertura de todas las casillas, hecho que no reveritrá la victoria de Rojo de la Vega. En un mensaje, agradeció a los vecinos que contarán los sufragios y aseguró que continuará en su lucha por la alcaldía Cuauhtémoc.

A orden de la Sala del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), el conteo se realizó únicamente en las urnas donde los sufragios nulos fueron mayores a la diferencia entre Alessandra Rojo de la Vega y Catalina Monreal.

Después de 11 horas de reconteo, en el Distrito nueve finalizó el proceso de registro, sin embargo, hay 76 votos reservados que se encuentran en discusión por los representantes de los partidos políticos.

En medio de porras de vecinos que gritaban "alcaldesa, sí se pudo; ese apoyo si se ve", Rojo de la Vega arribó a las 20:30 horas al Distrito nueve, donde confirmó que en el conteo en curso, se mantienen los resultados que se anunciaron desde el día de la elección y desmintió a Catalina Monreal quien aseguró que recuperó 100 votos.

"La recuperación de votos ha sido mínima para un lado y para el otro, lo que dijeron por ahí (Catalina) fue un error de un capturista, pero las actas que se firmaron los representantes de los partidos ese día y hoy, demuestra que no se recuperó nada en esa casilla donde dicen que hubo fraude".

"Aquí (Distrito nueve) la recuperación no ha pasado de 15 votos para un lado y para el otro, faltan 73 votos pero esos no hacen la diferencia frente a los casi 12 mil que tuvimos al ganar en Cuauhtémoc. Su discurso es para desestabilizarnos pero vamosna hacer el mejor Gobierno en la historia".

Información en desarrollo...

Más noticias sobre la alcaldía Cuauhtémoc

Ulises Lara me revictimiza como venganza para favorecer a su partido: Alessandra

FGJCDMX al servicio de Morena para desestimar a Rojo de la Vega: PAN